



Santiago, 30 de octubre de 2019

DECLARACIÓN PÚBLICA

Ante la grave crisis social y política que vive el país, la comunidad que integra el Departamento de Ingeniería Civil Mecánica de la Universidad de Chile, compuesta por su Asamblea Triestamental de estudiantes, funcionarios y académicos, quiere expresar lo siguiente:

- 1- Rechazamos tajantemente cualquier atropello a los Derechos Humanos, repudiando la violencia, tanto vandálica como de represión, que se ha vivido durante todos los días de manifestaciones.
- 2- Apoyamos el cumplimiento al Derecho a la libertad de opinión y expresión, que se debe garantizar en un país democrático, donde los manifestantes pueden expresarse libremente y sin ser molestados. En este contexto, creemos que las fuerzas de orden deben orientar sus acciones a garantizar el bienestar de la población, resguardando las garantías constitucionales de cada ciudadano y ciudadana.
- 3- Exigimos que todas las denuncias por muertes, vejaciones sexuales, violaciones o atropellos a los Derechos Humanos sean investigadas por el poder judicial y que los responsables cumplan condenas ejemplares.
- 4- Estamos en total desacuerdo con el actuar del gobierno, tanto en las insuficientes medidas propuestas que no buscan de manera alguna solucionar los problemas de fondo, así como en la constante criminalización del movimiento a través de los medios, pretendiendo persistentemente desviar el foco de las demandas ciudadanas.
- 5- Denunciamos el sesgado actuar de los medios de comunicación al momento de entregar información a la población, la imparcialidad de estos es mandatoria para cumplir adecuadamente su deber.
- 6- Exigimos al gobierno responder de manera inmediata a las demandas sociales, dando soluciones dignas que ataquen a los problemas de fondo.
- 7- Asumimos nuestro compromiso y responsabilidad con la sociedad chilena, por lo que proponemos una nueva forma de diseñar e implementar Políticas Públicas y Sociales en nuestro país, donde se integren los distintos grupos sociales, étnicos, generacionales, culturales y sexuales que componen Chile; para lograr políticas públicas equilibradas y que ayuden a contrapesar los desequilibrios en la distribución de los recursos que hoy nos afecta tan profundamente.
- 8- Finalmente, como DIMEC, ponemos a disposición nuestra fuerza de trabajo, de reflexión y capacidades de investigación, docencia y administración a disposición del proceso de recuperación de la paz social y la nueva convivencia ciudadana. Entendiendo nuestro rol como parte de la primera Universidad pública del país, teniendo la responsabilidad de colaborar en la solución de los distintos problemas, escuchando a quienes están sufriendo y ayudando en dónde podamos ser un aporte.

En momentos álgidos, hacemos un llamado a la unidad y a tomar nuestra responsabilidad de contribuir a un mejor sistema social, político y económico desde nuestros diferentes quehaceres. Invitamos a la comunidad a informarse conscientemente sobre la situación del país, el llamado es a participar en las distintas instancias de dialogo y organización ciudadana, a no perder la empatía y a ejercer su civilidad.

Asamblea Triestamental
Departamento de Ingeniería Mecánica
Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas
Universidad de Chile